Ampliar Noticia Página 1 de 2

22 de Marzo de 2005

Universidad de Granada

Granada Hoy



Actualización | martes, 22 de marzo de 2005, 05:58

Portada En Portada Opinión Ciudad Provincia Deportes Toros

Cultura Espectáculos

Semana Santa Andalucía Nacional Internacional Economía Sociedad Motor Internet



AGENDA

Clasificados Coches usados

Cartelera Misas y cultos Horóscopo Tiempo Sorteos

Farmacias Transportes Efemérides Obituario Pasatiempos

Programación



SERVICIOS

Suscripción Hemeroteca Contactar Publicidad Quiénes somos

GRANADA

"Un hito para el desarrollo de la región"

@ Envíe esta noticia a un amigo

el análisis de I. W./ GRANADA. "El nuevo centro de investigación supondrá un hito en el desarrollo tecnológico de la región", aseguró el presidente de Telefónica, César Alierta, durante la firma del convenio de la compañía con la Junta. Alierta aseguró que con esta iniciativa Andalucía conseguirá que se quede "el valor añadido" del tejido tecnológico en la comunidad. "El centro de investigación y desarrollo será un polo de atracción importante para que empresas nacionales y extranjeras se instalen aquí –Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud—", indicó el máximo responsable de Telefónica, que reconoció que la elección de Granada como sede se tomó tras "un profundo análisis" de las características del complejo tecnológico.

Tanto Alierta como el consejero de Innovación, Franciso Vallejo, señalaron que el <u>Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud</u> de Granada respondía a todos los requisitos que dio Telefónica para su centro de investigación: accesos, una Universidad fuerte y con buena preparación de sus alumnos y el tejido empresarial necesario para impulsar las investigaciones y convertir estas instalaciones en las más importantes del país.

"El centro I+D+I de Telefónica marca un momento de impulso radical para el **Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud**", señaló Vallejo, que resaltó que el trabajo de este departamento "será una referencia a nivel europeo y mundial" en investigación sobre la Sociedad del Conocimiento.

El consejero de Innovación resaltó la voluntad de Telefónica de "apostar" por Andalucía debido al "desarrollo tecnológico y los recursos humanos de esta tierra, que está preparada para la evolución tecnológica y las oportunidades que ésta abre". Además, Vallejo resaltó la importancia del acuerdo con la compañía telefónica que "se deriva de los objetivos de la Junta para expandir la sociedad de la información" en la comunidad autónoma.

Otro de los objetivos del centro de investigación será reforzar las relaciones entre la Universidad y la Empresa a través de la captación de titulados de las Escuelas de Telecomunicaciones e Informática, así como la formación de estudiantes de últimos cursos mediante becas para poder posibilitar su participación en contacto directo con los profesionales del centro.

Telefónica y la Consejería de Innovación pondrán en marcha una Comisión de Seguimiento con representantes de la compañía y la administración autonómica, que trabajarán en la puesta en marcha de proyectos concretos en Andalucía.

Ampliar Noticia Página 2 de 2

22 de Marzo de 2005 Universidad de Granada DIARIO DE CADIZ EuropaSur EuropaSur El Día Diario de Jerez Huelva

© Copyright Federico Joly y Cía, S.A. Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159. Puerto Real (Cádiz) Tlfno: 956 297900 / Fax: 956 224883